

El Sínodo de Obispos busca Unidad Iglesia

Ciudad del Vaticano, Noviembre 28 (DPA). El Sínodo Mundial de Obispos que está celebrándose en Roma concluirá el 8 de Diciembre con la proclamación de un "mensaje al mundo" que servirá para dar testimonio de la unidad de la Iglesia, resolvieron hoy los padres sinodales.

La votación entre los 165 padres sinodales, hecha a sugerencia del Papa Juan Pablo II, dio una mayoría casi unánime en favor de la clausura del Sínodo con un mensaje "que lleve nueva esperanza a las gentes".

El documento será preparado bajo la dirección de cua-

tro prelados, elegidos hoy por el Sínodo: por África el Arzobispo de Lomé (Togo), Robert Casimir Doseh-Anyron; por América el Obispo de Pereira (Colombia), Darío Castrillón Hoyos; por Asia el Arzobispo de Karachi (Pakistán), Cardenal Joseph Cordeliro; y por Europa el Arzobispo de París (Francia), Cardenal Jean-Marie Lustiger.

El Sínodo, convocado por el Papa para examinar la situación de la Iglesia, 20 años después del histórico Concilio Ecueménico Vaticano II, continuó hoy el debate

—Pasa a la página 65—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A GANDHI. Tokio, Noviembre 28 (AP). El Primer Ministro japonés, Yasuhiro Nakasone, recibe hoy a su colega de la India, Rajiv Gandhi, que llega para una visita oficial. Les acompañan sus esposas Tsutako Nakasone, derecha, y Sonia Gandhi.

Angola-EU fracasan retiro tropas cubanas

Lusaka, Noviembre 28 (DPA). Estados Unidos y Angola fracasaron hoy en el logro de un acuerdo para el retiro de las tropas cubanas desde Angola, al terminar hoy dos días de conversaciones oficiales entre ambos gobiernos celebradas en Lusaka, la capital de Zambia.

Sin embargo, voceros de ambas delegaciones dijeron que en las conversaciones se habían logrado algunos puntos de acercamiento, desde el momento en que ambas delegaciones

—Pasa a la página 74—

Margaret Thatcher no negociará con Argentina

Londres, Nov. 28 (AP). La Primera Ministra Margaret Thatcher hizo hoy caso omiso a las demandas de la oposición para que acepte una resolución de las Naciones Unidas que insta a Gran Bretaña a negociar con Argentina "todos los aspectos" de la disputa de las Islas Malvinas.

La Jefa del Gobierno dijo al Parlamento que la resolución aludida adoptada ayer por abrumadora mayoría frente a la oposición británica era en realidad

—Pasa a la página 74—

Ex candidatos dan su apoyo al Pdte. Azcona

Tegucigalpa, Noviembre 28 (DPA). El Presidente electo en Honduras el 24 de este mes para el periodo 1986-1990, José Azcona, recibió hoy en Tegucigalpa las manifestaciones de apoyo a su futuro gobierno de dos ex candidatos presidenciales pertenecientes también a su agrupación política, el oficial Partido Liberal.

Fundiéndose en un abrazo Azcona, el ex candidato del Movimiento Liberal Democrático Revolucionario (M-LIDER), Carlos

—Pasa a la página 43—

"Cuba agradecerá eternamente a la Unión Soviética"

México, Noviembre 28 (AP). La Unión Soviética donó una "cantidad importante" de suministros alimenticios y materiales de construcción para los damnificados del ciclón Kate en Cuba, dijo la agencia noticiosa cubana Prensa Latina.

En un despacho captado aquí, la agencia dijo que el Gobierno soviético notificó al Presidente Fidel Castro

—Pasa a la página 49—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NARRA ODISEA. Londres, Noviembre 28 (Reuters). "Yo era la próxima víctima de los terroristas", dice el australiano Tony Lyons, que estaba a bordo del avión egipcio que fue secuestrado y posteriormente incendiado.

Arrestan a treinta ciegos por protesta en capital chilena

Santiago de Chile, Nov. 28 (AP). Alrededor de 30 ciegos que ejercen el comercio callejero fueron

—Pasa a la página 47—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A LA PRISION. Baltimore, E.U., Nov. 28 (Reuters). Ronald W. Pelton, acusado de espiar durante varios años para Rusia, es llevado hoy a la prisión, desde el tribunal de esta ciudad.

Khadafy intentó hablar con Reagan-Gorbachev

Ginebra, Noviembre 28 (UPI). El coronel libio Moamar Khadafy habría tratado de participar de la cumbre de Ginebra sin ser invitado, pero sus intentos resultaron vanos, informó hoy el Gobierno suizo.

Un vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores, Stefan Neillen, dijo que diplomáticos libios "se pusieron"

—Pasa a la página 108—

Dura critica para los comicios hondureños

Nueva York, Nov. 28 (DPA). Con el título "Pseudo democracia en Honduras", el "New York Times" dirige hoy en su editorial una dura crítica a las elecciones presidenciales que acaban de tener lugar en ese país.

Califica de "extraña circunstancia", que define el estado de la democracia hondureña, el hecho de que José Azcona Hoyo haya sido electo presidente por el 25 por ciento de los votos.

—Pasa a la página 43—

Breves Internacionales

Aliados EU boicotarán níquel cubano

Washington, Nov. 28 (AP). El Gobierno norteamericano llegó a una serie de acuerdos bajo los cuales cinco países aliados han prometido no exportar a los Estados Unidos productos que contengan níquel cubano, informaron funcionarios de los Departamentos de Estado y del Tesoro que prefirieron permanecer en el anonimato.

—Pasa a la página 65—

Analista EU vende secretos a israelíes

Washington, Noviembre 28 (AP). Un analista de contrainteligencia de la Marina norteamericana confesó haber vendido secretos a los israelíes, según dijo la Oficina Federal de Investigaciones (FBI), aunque autoridades de los Estados Unidos han afirmado que Israel no ha cooperado con su investigación.

La FBI ha pedido que se le permita interrogar a todo israelí involucrado en el caso contra Jonathan J. Pollard, al cual se le ha rehusado su libertad bajo fianza y se encuentra detenido.

Sin embargo, la radio así como la

prensa de Israel reportaron hoy que dos diplomáticos de ese país supuestamente vinculados con Pollard han sido retirados de los Estados Unidos.

El diario "Navar" y Radio Israel los identificaron como Ilan Ravid y Yossef Yagur, que trabajaban en los departamentos científicos de la Embajada en Washington y el consulado en Nueva York, respectivamente.

A medida que se agrava el enfrentamiento diplomático, fuentes de los Estados Unidos dijeron que autoridades de la

—Pasa a la página 65—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MANTIENE DECISION. Madrid, Nov. 28 (Reuters). Durante una conferencia conjunta con el primer ministro de Luxemburgo, Jacques Santer, Izquierda, el primer ministro español, Felipe Gonzá-

lez, expresa que mantiene su decisión de no convocar a elecciones adelantadas y que planea mantener la idea del referéndum sobre la permanencia de España en la OTAN.